



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolsek Cihideung Polres Tasikmalaya Kota Bersama Muspika Kawal Pendistribusian Logistik Pilkada

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID

Nov 26, 2024 - 13:10



Polres Tasik Kota – Kapolsek Cihideung, Polres Tasikmalaya Kota, AKP Erustiana, bersama Muspika Kecamatan Cihideung, mengawal pendistribusian logistik Pilkada Serentak 2024 untuk memastikan seluruh kebutuhan pemilu sampai ke setiap Tempat Pemungutan Suara (TPS) dengan aman dan tepat

waktu.

Kegiatan pengawalan ini dilakukan pada Senin (25/11/2024) untuk menjamin kelancaran proses Pilkada di wilayah Cihideung Kota Tasikmalaya

AKP Erustiana mengatakan bahwa pengawalan distribusi logistik Pilkada merupakan salah satu prioritas untuk memastikan pemilu berjalan dengan lancar dan aman. "Kami bersama Muspika dan petugas terkait lainnya mengawal pendistribusian logistik Pilkada ke TPS di Cihideung. Kami ingin memastikan bahwa logistik sampai dengan aman, tepat waktu, dan tanpa ada gangguan apapun," ujar Kapolsek Cihideung.

Pengawalan logistik Pilkada dilakukan dengan melibatkan berbagai pihak, termasuk Muspika Cihideung yang terdiri dari camat, kepala desa, dan unsur TNI. Pengawalan dilaksanakan mulai dari kantor PPK hingga ke setiap TPS yang ada di Kecamatan Cihideung. Logistik Pilkada yang terdiri dari kotak suara, surat suara, dan perlengkapan lainnya dikawal ketat untuk mencegah kemungkinan terjadinya hal-hal yang dapat menghambat kelancaran proses pemilu.

Kapolsek Cihideung juga mengimbau kepada masyarakat untuk menjaga situasi tetap aman dan kondusif selama proses distribusi logistik dan menjelang pemungutan suara. "Kami berharap masyarakat tetap menjaga ketertiban dan tidak terprovokasi. Mari bersama-sama kita sukseskan Pilkada dengan aman dan damai," tambah AKP Erustiana.

Dengan adanya pengawalan ketat dan koordinasi yang baik antara Polsek, Muspika, dan penyelenggara Pilkada, diharapkan pendistribusian logistik Pilkada di Kecamatan Cihideung berjalan lancar, aman, dan sukses.